

Comienza el sueño de las "Promesas Chile" del Maule en Sudamericano de Karate en Bolivia

La región del Maule está presente en el XXXII Campeonato Sudamericano de Mayores; XXII Campeonato Sudamericano Sub-21, Juvenil y Cadetes y el II Campeonato Sudamericano de Karate que se lleva a cabo en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra-Bolivia.

La competencia cuenta con la presencia de cerca de 800 karatekas que representan a los países de Sudamérica, teniendo como escenario oficial de competencias el pabellón de Fexpocruz, donde los dirigidos por el técnico Alejandro Díaz y Jessy Reyes, sacarán la cara por el Maule.

Agustina Ormazábal (Categoría Cadetes),

Gaspar Orellana (Categoría Under 21 - 67 kilos) y Sophia Herrera (Categoría Junior Femenino +66), son los representantes locales a quienes el Seremi del Deporte, Iván Sepúlveda, les deseó el mayor de los éxitos: "Esperamos que una vez más estos deportistas tengan una destacada participación para la región del Maule y que los resultados los acompañen. Sabemos del buen trabajo que han realizado durante un largo tiempo, así que no nos queda más que apoyarlos a la distancia con las mejores energías en esta competencia".

Los deportistas han sido parte de diversos programas que impul-

sa el Instituto Nacional de Deportes del Maule, por lo que el Director Regional de la entidad, Zenén Valenzuela, se sumó a las palabras de buenaventura: "Ellos ya son unos ganadores y esta tremenda experiencia les servirá para seguir creciendo. Serán días llenos de nuevos conocimientos y donde podrán nutrirse de la importancia de representar al país y a la región en un torneo de estas características".

DESAFÍOS

Los desafíos para los deportistas no son menores, ya que en caso de Sophia, quien se inició en el programa "Promesas Maule", el cual fue financiado por el Gobierno Regional y

***En Santa Cruz de La Sierra se está ejecutando esta competencia, que agrupa tres certámenes en uno y donde los exponentes regionales quieren lograr la clasificación a eventos Panamericanos**

ejecutado por el IND, la intención es que "pueda meterse en el medallero y así pueda confirmar su participación en el Panamericano de Sao Paulo, Brasil, del mes de agosto", señaló el técnico Alejandro Díaz.

Sophia y Agustina son parte de Promesas Chile y Gaspar también marcó presencia en la misma iniciativa del IND, por lo que la labor y apoyo ha sido relevante de las instituciones y la familia del deporte. "Nos hemos preparado bastan-

te para este torneo. Ha sido un año intenso y queremos consolidar lo que venimos haciendo. El apoyo del psicólogo de Promesas Chile del IND, de la Municipalidad de Maule y del Gobierno Regional, han

sido relevantes en esta nueva aventura deportiva", concluyó Díaz.

El Campeonato Sudamericano se efectuará hasta el 30 de junio, instancia en la que estos maulinos pretenden lograr importantes lugares para el Maule.

